

CONCLUSIONES

El desarrollo de este trabajo nos deja una experiencia positiva, ya que no solo nos relacionamos con el usuario enfermo hospitalizado, sino también con el entorno donde este se desenvuelve al llevar a cabo la visita domiciliaria, lo cual permitió enriquecer nuestro conocimiento. Al realizar la valoración de enfermería pudimos integrar los conocimientos para llevar a cabo el plan de atención y por consiguiente brindar una mejor atención de enfermería.

En relación a los objetivos trazados en este trabajo podemos considerar que fueron logrados en su mayor porcentaje ya que los conocimientos obtenidos en el curso-taller, nos permitieron desarrollar un proceso de atención de enfermería a un usuario de los servicios de la salud, con el cual aprendimos la importancia de actuar oportunamente así como la necesidad de mantenerse actualizado, no solo en conocimientos sobre la patología sino en avances científicos y tecnológicos que permitan brindar una atención holística de calidad.

Durante el tiempo que trabajamos en la realización del PAE se nos proporciono el apoyo necesario por parte de la institución donde atendimos al usuario, logrando llevar a cabo el plan de atención obteniendo resultados favorables tanto para el usuario como para nosotros ya que nos permitió elaborar este proceso.